



Alejandro Moreno reitera la negativa del PRI ante Reforma Electoral

Luego de que el coordinador de Morena, Ignacio Mier, anunció que la discusión de la reforma constitucional en materia electoral sería pospuesta para la próxima semana, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, confirmó que su partido va a rechazar cualquier propuesta que dañe a las autoridades electorales.

Moreno Cárdenas afirmó que no importa el tiempo, pues el PRI ha analizado la propuesta y no es ni el tiempo, ni la pertinencia para presentar ese tipo de iniciativas, por lo que la posición del PRI es votar en contra.

<https://drive.google.com/file/d/1umixvUXBKSJZNXw1LK0vwjU-edwzpqf5/view>